

Orkan „Xaver“ könnte Versicherer bis zu 400 Millionen Euro kosten

Das Sturmtief „Xaver“ wird die Versicherer in Deutschland einer ersten Schätzung zufolge zwischen 300 und 400 Millionen Euro kosten. Damit würde der Schaden nicht wesentlich höher ausfallen als bei Orkan Christian - und das, obwohl Xaver für sehr viel mehr Schlagzeilen sorgte und ein größeres Gebiet betraf. Doch im Vergleich zu Christian zog Xaver mit geringeren Geschwindigkeiten über Deutschland hinweg, wie die Beratungsgesellschaft Meyerthole Siems Kohlruss (MSK) ihre Schätzung begründete. Zudem seien durch Christian schon viele Schäden „vorweggenommen“ worden. ||

Handelsblatt, 10.12.2013